

## Un Cherbourgeois primé au festival de BD d'Angoulême

À 16 ans, Arthur Marie représente la relève des dessinateurs.

Au début du mois de mai, Arthur Marie a reçu le 3<sup>e</sup> prix du concours de la BD scolaire d'Angoulême sur le thème "Dessine tes jeux olympiques". Une récompense qui conforte le jeune Montfarvillais dans sa volonté de dessiner. *"Ça va faire cinq ans que je me crée des petites bandes dessinées. Certaines ne font qu'une planche, parfois une quinzaine."* Pour le concours d'Angoulême, en janvier dernier, ce lycéen de Jean-François Millet a présenté une planche intitulée "Fly". Elle représente la course d'un sprinteur. *"Pour cette création, je me suis plus focalisé sur le dessin que sur le scénario. J'ai essayé de faire ressortir les émotions du personnage avec des couleurs."* Un travail qui a été remarqué parmi les 1500 participants au concours.

Si le jeune homme trouve son inspiration dans les films, les livres et chez les autres illustrateurs, il se dit fortement impressionné par le travail de Bill Waterson ou encore Lewis Trondheim. *"Le plus important dans une BD, c'est le scénario. Ensuite, on adapte les*



Arthur Marie, un dessinateur en herbe plein de talent.

*techniques que l'on connaît au style de l'histoire."*

Avec ce prix, l'envie de tenter d'autre concours est bien présente. *"Il n'y a pas beaucoup de concours pour mineurs mais je vais continuer de me présenter. J'essaie de toucher à tous les genres: fantastique, comic, etc."*

Quant à la publication, le jeune dessinateur n'y pense pas encore: *"Je dois d'abord finir mes études et surtout progresser. Actuellement, je suis des cours à l'école des Beaux-arts mais après le bac je souhaite intégrer l'école des Gobelins à Paris pour me former à l'animation de dessins".*